



Malteser

...weil Nähe zählt.

Mission geglückt - Herzenswunsch erfüllt *Herzenswunsch-Krankenwagen*



Oktober 2023

Im Herbst haben wir wieder eine Fahrt zur Sterneninsel Spiekeroog, der Insel mit dem eindrucksvollen Sternenhimmel gemacht.

Der Kinder- und Jugendhospizdienst Sterneninsel e.V. konnte einer Familie mit schwerkranker Patientin in Kooperation mit der Kurverwaltung von Spiekeroog eine Woche Urlaub auf der Insel ermöglichen.

Der Wunsch der Patientin war es, eine unbeschwerte Zeit mit der Familie zu verbringen, barfuß durch den Sand zu laufen und sich die Wellen um die Knöchel fließen zu lassen – ganz allgemein Kraft tanken und abschalten.

Und so ging es an einem Samstagmorgen in aller Frühe los in Richtung Neuharlingersiel, zum Fähranleger nach Spiekeroog.

Gut gelaunt und voller Vorfreude stieg die Familie mit dem Malteser-Team nach langer Fahrt am frühen Nachmittag auf die Fähre – der Urlaub konnte beginnen...



Das Malteser-Team hat sich am nächsten Tag wieder auf den Rückweg nach Bruchsal gemacht.